Bereifte Spielgefährten im Ganztag der Grundschule Bad König

Die Ganztagsbetreuung der Grundschule Bad König freut sich über den neuen Zuwachs an hochwertigen Spielgeräten und Fahrzeugen. Für diese großzügige Geste möchten sich die Kinder der Ganztagesbetreuung sowie das Kollegium herzlich bei Pipistrello und Sandra Seibert bedanken, dass in diesen nicht ganz so einfachen Zeiten an die kleinsten in unserer Gesellschaft gedacht wurde und somit ein breiteres und vielfältigeres Angebot den Kindern im Ganztage zur Verfügung gestellt werden kann. Die Kinder haben nun im Ganztage die Möglichkeit, ihre Geschicklichkeit und Koordinationsfähigkeit mit Swingkart, Viking Roller, Balance Bike und einer neuen Auswahl an Rückschlagspielen zu erproben und neu zu erleben.

Die Spende von Pipistrello wurde von den Kindern freudig entgegengenommen und ergänzt das Bewegungs- und Spieleangebot im Freien hervorragend. Für die Kinder steht nun eine neue Auswahl an Attraktionen zum Gebrauch bereit, die es nun gilt zu entdecken und auszuprobieren. Zur Freude der anwesenden Mitarbeiter stand nach einer ausgiebigen Testphase durch die Kinder ein durchweg positives Urteil über die neuen Spielgeräte fest.

Abschließend gilt es von unserer Seite noch zu sagen, dass Frau Seibert unser Ganztagsangebot mit Ihrer Spende langfristig bereichert hat und viel Freude und Spaß in die Nachmittage unserer Kinder gebracht hat, dafür möchten wir uns nochmals ganz herzlich bedanken.

